

Interpellation présentée par le député:

M. Christian Brunier

Date de dépôt : 11 juin 2008

Messagerie

Interpellation urgente écrite

Transparence sur les invitations à l'Euro 08 pour tuer les rumeurs

La rumeur court à propos des invitations transmises par le Conseil d'Etat genevois et ses services pour assister aux rencontres de foot de l'Euro 08 au Stade de Genève.

Le seul remède pour combattre la rumeur est la transparence.

Dans cet esprit, le gouvernement genevois peut-il communiquer, en toute transparence, **au terme de l'Eurofoot**, la liste nominative des invités de l'Etat de Genève aux matches s'étant déroulés au Stade de Genève ?

Je vous remercie d'avance de votre réponse.